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XXVI съезду КПСС- 
достойную встречу!

ВЫСОКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
В квартале Парко

вый состоялся митинг 
трудящихся Сверд
ловского домострои
тельного комбината, на 
котором приняты до
полнительные социа
листические обяза
тельства в честь XXVI 
съезда Коммунистиче
ской партии Советско
го Союза.

Единодушно одо
бряя решения июнь
ского (1980 г.) Плену
ма ЦК КПСС по до
стойной встрече XXVI 
съезда партии, кол
лектив комбината ре
шил досрочно, к 1 де
кабря 1980 года, за
вершить выполнение 
плана десятой пяти
летки по вводу в экс
плуатацию жилья в 
количестве 1736 ты
сяч квадратных мет
ров общей площади и 
до конца года сдать 
сверх плана 80 тысяч 
квадратных метров 
жилья. Сверх годово
го плана будет выпу
щено 10 тысяч квад
ратных метров сборно
го железобетона.

Ко дню открытия 
съезда решено ввести 
в эксплуатацию обще
житие для малосемей
ных на 400 мест, а к 
концу нынешнего го
да — 287-квартирный 
дом по ул. Ирбитской 
для трудящихся домо
строительного комби
ната. Коллектив
СУ-20 освоит устрой
ство свайных основа

ний фундаментов 
крупнопанельных ' до
мов.

Среди коллекти
вов комбината развер
нулось социалисти
ческое соревнование 
за право присвоения 
звания «Коллектив 
имени XXVI съезда 
КПСС». 

* * *
Приняли повышен

ные социалистиче
ские обязательства и 
многие бригады. На
пример, коллектив 
монтажников СУ-27, 
который возглавляет 
Михаил Михайлович 
Михайлов, носит имя 
XXIV съезда КПСС. 
Он успешно справился 
со своими обязатель
ствами в честь 110-й 
годовщины со дня 
рождения В. И. Лени
на и решил не сбав
лять ударные темпы 
работы, сделать наи
высшую производи
тельность труда нор
мой каждого дня и 
достойно встретить 
очередной съезд 
КПСС.

Здесь решено смон
тировать один дом с 
отличной оценкой каче

ства, все объекты воз
водить методом хозяй
ственного подряда,
получить экономию
трудозатрат в объеме 
210 человеко-дней и 
экономический эффект 
в размере 4 тысяч 
рублей. Решено до
стигнуть производи

тельности труда в на
туральных измерите
лях 7,8 квадратного 
метра полезной пло
щади на отработанный 
человеке - день. За
планировано также по
дать три рационализа
торских предложения 
с экономическим эф
фектом 1200 рублей.

* * *
На собрании в Ком

сомольске - молодеж
ной бригаде СУ-15, 
которой руководит 
Н. А. Захарова, реше
но внедрить на отдел
ке крупнопанельных 
домов метод индиви
дуальной ответствен
ности при бригадной 
форме организации 
труда и добиться вы
работки в натураль
ных измерителях по 4 
квадратных метра по
лезной площади на 
один человеко-день. 
Работая без наруше
ний трудовой дисци
плины, коллектив Ком
сомольске - молодеж
ной решил все объек
ты сдавать с первого 
предъявления на повы
шенные оценки.* * *

Бригада монтажни
ков Г. Г. Кожевнико
ва из СУ-29 трудится 
уже в счет одиннадца
той пятилетки. Кол
лектив заявил о своем 
стремлении ознамено
вать подготовку к 
съезду новыми трудо
выми успехами и вы
полнить ко дню его 
открытия шестое го
довое задание, повы
сив производитель
ность труда в нату
ральных измерителях 
к концу десятой пяти
летки на 36 процен
тов вместо 33, приня
тых по прежним обя
зательствам. Монтаж
ники решили добиться 
коэффициента соот
ветствия по качеству 
0,85, выполнить мето
дом бригадного подря
да 85 процентов объе
ма строительно - мон
тажных работ.

ТОВАРИЩИ СТРО
ИТЕЛИ! БЕРИТЕ
ПРИМЕР С ПЕРЕ
ДОВЫХ КОЛЛЕК
ТИВОВ! УДАРНЫМ 
ТРУДОМ ОЗНАМЕ
НУЕМ XXVI СЪЕЗД 
РОДНОЙ КОММУ
НИСТИЧЕСКИ И 
ПАРТИИ!

НА СНИМКЕ: на 
митинге выступает ма
ляр СУ-15 В. Назарен
ко.

* От съезда к съезду

ВЫПОЛНЯЯ ПРОГРАММУ ПАРТИИ
XXVI съезд Коммуни

стической партии Совет
ского Союза подведет ито
ги выполнения десятой пя
тилетки и решений XXV 
съезда КПСС. Строителям 
принадлежит важнейшая 
роль в реализации пла
нов партии и народа. Они 
вписали немало ярких 
страниц в летопись деся
той пятилетки. Ходят по
езда на ряде участков 
Байкало-Амурской маги
страли, превращен в 
главную базу добычи неф
ти и газа Западно-Сибир
ский комплекс, полностью 
завершены Усть-Илимская 
и Нурекская ГЭС, сданы 
в эксплуатацию сотни но
вых заводов, фабрик, 
шахт и т. д.

Трудно переоценить и 
вклад домостроителей в со
зидательный труд совет
ского народа. Новая Кон
ституция СССР провоз
гласила неотъемлемое 
право каждого гражданина 
нашей страны на жилье. 
И строители своим само
отверженным трудом по

Строятся очистные сооружения
Необходимость строи

тельства очистных сооруже
ний в цехе № 6 назрела 
давно, так как сейчас зна
чительная часть химикатов, 
эмульсии попадает в почву. 
Газета «Свердловский 
строитель» уже публикова
ла критический материал о 
неудовлетворительном ходе 
работ на этом’ участке. 
Сейчас, наконец, дело 

могают реализовать это 
право.

Все эти успехи стали 
возможными потому, что 
миллионы людей вложили 
в них свои знания, уме
ние, жар сердец, активно 
содействуют дальнейшему 
расцвету нашей социали
стической экономики.

«Строить быстро, эко
номично и на современной 
технической основе, — 
говорил на XXV съезде 
КПСС товарищ Л. И. 
Брежнев, — вот слагае
мые высокой эффектив
ности в капитальном 
строительстве». Именно 
так работают в десятой 
пятилетке наши лучшие 
коллективы, победители 
социалистического сорев
нования, досрочно выпол
нившие пятилетние зада
ния и вставшие на удар
ную вахту в честь XXVI 
съезда КПСС.

Трудящиеся области в 
десятой пятилетке получат 
около десяти миллионов 
квадратных метров благо

сдвинуто с мертвой точки. 
Выкопан котлован. Бетон
ные работы ведет комсо
мольско-молодежная брига
да Андрея Виницкого из от
ряда № 1 МЖК. Молодые 
строители трудятся с энту
зиазмом. Они поставили 
перед собой задачу сдать 
этот объект вместе со 
всем комплексом нового 
формовочного отделения. 

устроенного жилья. Кол
лектив Свердловского до
мостроительного комбина
та может гордиться тем, 
что его вклад в эту циф
ру — самый весомый — 
около двух миллионов 
квадратных метров жилья. 
А в следующей пятилетке 
мы ставим перед собой 
еще более высокие задачи. 
После окончания реконст
рукции завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола и 
с вводом в эксплуатацию 
нового завода КПД в 
Свердловске будет стро
иться крупнопанельного 
жилья около 700 тысяч 
квадратных метров еже
годно. И вдвое быстрей 
станут возводиться новые 
микрорайоны, которыми 
по праву гордится наш 
коллектив.

НА СНИМКАХ: новые 
дома в микрорайоне Ком
сомольский; эту школу в 
новом районе возводят 
наши коллеги из треста 
«Свердловск г р а ж д а н- 
строй».

Фото В. Калимасова.

В очистных сооружениях 
будут собираться все пром
стоки. Флотационная уста
новка обеспечит отделе
ние масел, мазута и других 
отходов производства. Они 
в специальных контейне
рах отправятся на свалку, а 
очищенная вода будет ис
пользована в технологии 
приготовления бетона.

М. АЛЕКСЕЕВ.



* Партийная жизнь

Кадрам —
Недавно состоялось 

заседание партийного 
бюро завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола, 
посвященное вопросам 
закрепления кадров в 
коллективе и воспита
тельной работе с трудя
щимися.

С докладом высту
пил заместитель ди
ректора завода по кад
рам и быту И. И. Ко
тов. Он рассказал о 
плане мероприятий, 
разработанных на за-

внимание
воде, отметил, что те
кучесть кадров по- 
прежнему велика. Об
щественный отдел кад
ров проанализировал 
причины текучести и 
выявил, что после со
циальных (жилье, дет
ские учреждения) вто
рой типичной причи
ной увольнений явля
ются конфликтные си
туации в производст
венных коллективах. 
Докладчик и выступа
ющие потребовали от 

администрации цехов, 
руководителей средне
го звена более внима
тельного отношения к 
подчиненным. Необхо
димо досконально раз
бираться в каждом кон
фликте, а не отмахи
ваться от них. Боль
шой резерв повышения 
производитель н о с т и 
труда скрыт в сокра
щении прогулов.

Принято постановле
ние, направленное на 
улучшение политико
воспитательной работы 
с кадрами.

ОЧЕРЕДНОЙ СЕМИНАР
7 июля состоялся очеред

ной семинар политинфор
маторов и агитаторов. О 
том, что сообщить слуша
телям, к которым идет по
литинформатор и агита
тор, как найти ту «изюмин
ку», чтобы заинтересовать 
их, очень эмоционально, 
используя яркие примеры, 
рассказала кандидат исто
рических наук М. И. Кон
драшова.

О нелегком пути к Олим
пиадам, о трудностях спор
тивных побед, о большом 
вкладе строителей в воз
веденные объекты и мно
гом другом, относящемся к 

Московской Олимпиаде, 
рассказал почетный судья 
всесоюзной категории Т. Н. 
Цвиклич.

Хочется выразить благо
дарность коллективу биб
лиотеки объединенного 
постройкома за организа
цию интересной выставки 
«Здравствуй, Олимпиа- 
да-80!».

Однако явка на семинар 
тех, для кого он проводит
ся, остается по-прежнему 
низкой. В газете «Сверд
ловский строитель» № 16 
за 25 апреля уже называ
лись партийные организа
ции СУ-7, СУ-20, СУ-29, 

которые не обеспечивают 
явку политинформаторов 
на семинар. В этот раз к 
ним присоединились парт
организации СУ-15 и СУ-27.

Политинформаторы из 
других коллективов тоже 
не отличились явкой. Так, в 
СУ-1 избраны 14 политин
форматоров, из них .двое в 
отпуске, а на семинаре при
сутствовали только три че
ловека; в СУ-7 из 13 по
литинформаторов присутст
вовал один; в СУ-28 из 10 
политинформаторов при
сутствовали 2.

Наиболее активно посе
щают семинары политин
форматоры СУ-13, УПТК, 
ЖКК. Видимо, секретарям 
партийных организаций 
М. Д. Приходько, Н. И. 
Черданцеву, Л. А. Багин- 
ской не безразлично, на ка
ком уровне у них проходят 
политинформации и бесе
ды. А вот как судить о со
держании бесед у тех по
литинформаторов и агита
торов, которые не хотят 
получать знания?

А. ЗНАМЕНЩИКОВА, 
заведующая 

парткабинетом
ДСК.

На снимке: идет очеред
ной семинар политинфор
маторов и агитаторов.

Фото В. Калимасова.

С комсомольско-моло
дежной бригадой отряда 
№ 1 МЖК я познакомил
ся в котловане. Борода
тые молодые люди, под
ставив палящим лучам 
солнца загорелые тела 
свои, сидели и перебрасы
вались едкими шутками в 
адрес прораба стройки, по 
вине которого не было бе
тона.

Фундаменты под очист
ные сооружения — уже 
пятый объект, который 
возводит бригада. А до 
того сдали блок пропароч
ных камер, фундаменты 
под галерею, под админи
стративно-бытовой кор
пус, под бетоносмеситель
ный узел.

Как же создавалась эта 
Комсомольске - молодеж
ная бригада?

В Свердловске объя
вили конкурс на право на
зываться бойцом первого 
отряда по строительству 
молодежного жилого 
комплекса. В УПИ среди 
сотрудников началось соц
соревнование. Конкурс 
был очень строгий, пре
тендовало пять человек 
на место. В отряд вошли 
коммунисты и комсомоль
цы, проявившие себя в 
учебе и общественной ра
боте. Будущие строители 
в учебно-производствен
ном комбинате получили 
специальность стропаль
щиков.

Бригаду Андрея Виниц- 
кого направили работать 
в СУ-22 треста «Сверд- 
ловскхимстрой». Ее зада
ча — за полгода освоить 
капиталовложения на сум
му 120 тысяч рублей. 
Бригада комплексная, 
выполняет бетонные рабо
ты. Новый цех, фундамен
ты под который она соору
жает, будет выпускать 
стройматериалы для 
МЖК.

— Начали работать 
10 марта, — вспоминает 
бригадир Андрей Виниц- 
кий. — Тяжело было, не
привычно. Люди у нас в 
бригаде почти все с выс
шим образованием — 
инженеры, научные сот
рудники. Строить нам та
кие объекты до этого не 
приходилось. А тут взяли 
в руки лопаты, кирки, ста
ли заливать бетон. На
чальство относилось к 
нам сначала насторожен
но, а сейчас доверяет са
мую сложную работу. У

МЫ
нас хороший контакт с ру
ководителями треста, бы
ваем на оперативках.

Тепло отзывается о 
бригаде заместитель глав
ного инженера завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола Станислав Влади
мирович Пещеров:

— Слаженно и самоот
верженно работает этот 
коллектив. Здесь всегда 
высокое качество, произ
водительность, чувствует
ся понимание задачи. 
Строители оперативно по
строили фундаменты под 
Административно-бытовой 
корпус и тем самым обес
печили возможность мон
тировать каркас АБК в 
июле.

28 июня были подведе
ны итоги соцсоревнования 
по тресту «Свердловск- 
химстрой». Около 15 
бригад участвовало в нем. 
Бригада Виницкого выш
ла победителем.

За счет чего достигают 
ребята высокий произ
водительности и выработ
ки?

Во-первых, за счет но
ваторства. Вот что рас
сказал Андрей Виницкий:

— При изготовлении 
пропарочной камеры ста
вится двойная арматурная 
сетка. На нее наварива
ются закладные детали. 
Мы посоветовались с 
опытными строителями и 
решили приваривать де
тали к сетке на земле. 
Это эффективней.

В бригаде — единона
чалие. Но крупные воп
росы решают все вместе, 
на собрании. На послед
нем собрании, как всегда, 
подвели итоги соцсоревно
вания на звание «Лучший 
.за неделю». Им назвали 
бригадира Андрея Ви
ницкого.

8 июля состоялось об
щеотрядное собрание. На 
его обсуждение члены 
бригады вынесли новую 
систему оплаты труда, 
которую они сами разра
ботали.

В бригаде подобрались 
надежные ребята. Это 
доказывает и такой, на
пример, случай.

При разборе бетонного 
пояса развалилась кладка, 
цех № 6 остановился. Ру-

- ПЕРВЫЕ!
ководство обратилось к 
бригаде за помощью. Две
надцать часов под про
ливным дождем, при све
те одного прожектора 
люди вручную заливали 
фундамент. Аварию они 
ликвидировали.

Но живет, безусловно, 
бригада не одной работой. 
Вот что рассказал мне 
Игорь Троицкий:

— Не реже одного- 
двух раз в неделю полит
информации проводит Са
ша Аулов. Мы заказыва
ем ему тему для будущей 
политинформации. Он в 
этом деле — спец.

На каждый месяц под 
руководством комиссара 
Владимира Крамаренко 
составляется план полити
ко-воспитательной работы.

В свете «Комсомольского прожектора»
«Повышение эффек

тивности общественного 
производства и качества 
работ, бережное расходо
вание металла, топлива, 
электроэнергии, всех ма
териальных, финансовых 
и трудовых ресурсов — 
важнейшая задача трудо
вых коллективов», — под
черкнуто в решениях но
ябрьского (1979 г.) Пле
нума ЦК КПСС.

Большую помощь про
изводству, наряду с на
родными контролерами, 
оказывают комсомоль
ские «прожекторы». В 
каждом подразделении 
комбината есть свои по
сты «КП», которые под
чинены штабу «Комсо
мольского прожектора» 
при комитете ВЛКСМ 
ДСК.

Сфера деятельности

Недавно, например, на 
одном из предприятий- 
дольщиков прошел слет, 
посвященный Дню моло
дежи. Впервые в нем 
участвовала команда 
МЖК. В соревнование 
входили конкурсы на луч
шую стенную газету, эмб
лему, самодеятельную 
песню, правильную поста
новку палатки. Была сво
его рода и «малая олим
пиада». Каждая команда 
популяризировала один из 
видов спорта.

— Нам досталась штан
га, — улыбается Игорь 
Троицкий, — газета наша 
была про штангу, и «по 
поднятию тяжестей» мы 
выиграли. Во всех конкур
сах, где нужно проявить 
интеллект, мы победите

ли и заняли общее пер
вое место.

В бытовке, куда я за
шел с Игорем Троицким, 
со вкусом оформлены 
уголки «Жизнь бригады», 
«Здоровье», стенд по тех
нике безопасности.

— Естественно, сде
лать годовую норму за 
полгода нелегко, — ска
зал Игорь, — поэтому 
нам приходится часто за
держиваться на работе. 
Времени помогать по до
му остается мало. Но в 
семьях относятся к нам 

' с пониманием. Хотим при
гласить жен на стройку— 
показать наши достиже
ния.

Хорошо, конечно, что 
мне не пришлось отры
вать людей от работы для 
разговора — они ждали 
бетон. Однако этот вы
нужденный простой спра
ведливо возмущает ре
бят. За время нашей бе

«прожектористов» — са
мая разнообразная. Так, 
члены «КП» завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола за первое полугодие 
провели три рейда по ис
пользованию рабочего 
времени, два раза прове
ряли качество выпускае
мой продукции и столько 
же рейдов посвятили эко
номии энергоресурсов, 
сырья и материалов, сов

седы можно было залить 
довольно значительную 
часть фундамента.

Какие еще проблемы 
стоят перед бригадой и 
сколько их?

— Много, — сказал 
Андрей Виницкий, — на
чиная от обеспечения 
спецодеждой и кончая 
работой кранов. Постоян
но, раз в 2 недели, мы ре
шаем производственные 
вопросы, проявляем ини
циативу, добиваемся, хоро
шего и своевременного 
снабжения. Опыт калинин
градцев (МЖК уже по
строен там) говорит, что 
тяжелее приходится пер
вому отряду. Мы — пер
вые.

А. МОЛЧАНОВ, 
студент УрГУ.

НА СНИМКЕ: рекон
струкция цеха № 6 
продолжается.
Фото В. КАЛИМАСОВА.

местно с оперативным 
комсомольским отря
дом посещали общежития, 
следили за правильностью 
продажи спиртных напит
ков, работой автобусов 
27-го маршрута и так да
лее. «Прожектористы» за
вода не забывали о повы
шении уровня своего об
разования в кружках ком
сомольской политсети, 
дважды провели учебу 
актива цеховых постов 
«КП», рейд по итогам 
учебы в школах рабочей 
молодежи.
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вл с. т о к 
Г«У НАРОДНОГО КОНТ РОЛЯ
ВЫСОКАЯ
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
ДОЗОРНЫХ

Состоявшийся в Глав- 
средуралстрое семи
нар был посвящен за
дачам советов, групп и 
постов народного кон-
троля строительных
организаций и предпри
ятий стройиндустрии 
главка в свете требова
ний ЦК КПСС по ус
пешному завершению 
заданий 10-й пяти
летки. В ходе работы 
семинара председате
ли групп народного
контроля 
нялись 
опытом, 
ги своей

главка обме- 
накопленным 
подвели ито- 
деятельности

ролерам сосредоточить. 
свои усилия на самых 
решающих участках. 
Областной комитет на
родного контроля при
нял решение по усиле
нию контроля за вво
дом пусковых объектов.

— В связи с приня
тием закона о народном 
контроле СССР, — от
метил далее доклад
чик, — дозорным даны 
в настоящее время ши
рокие полномочия по.
проверкам финансо-

за прошлый год, наме
тили конкретные ру
бежи по достойной 
встрече XXVI съезда 
КПСС. В работе семи
нара приняли участие 
секретарь Свердлов
ского обкома КПСС 
Ю. В. Петров, началь
ник Главсредурал- 
строя О. И. Лобов, 
председатель областно
го комитета НК И. А. 
Голованов.

Выступая с докладом 
«Об актуальных во
просах контрольной 
деятельности в капи
тальном строительстве 
в свете требований ЦК 
КПСС», председатель

во-хозяйственной дея
тельности коллективов. 
Но надо их полнее ис
пользовать, вплоть до

областного 
НК И. А. 
подчеркнул, 
вершающем

комитета 
Голованов 
что на за-
этапе ра

боты в последнем году

проверок заданий, ус
тановленных отдель
ным отстающим брига
дам.

Вместе с тем в рабо
те народных контро
леров главка немало 
еще недостатков. Мно
гие рекомендации до
зорных после рейдов 
и проверок так и оста
ются на бумаге, у групп 
и постов НК нет связи 
с «Комсомольским про
жектором», ОТК и так 
далее. А поле дея
тельности у дозорных 
огромное. Так, только 
по одному ДСК в про
шлом году было пере
расходовано 1800 тонн 
цемента, 3500 квадрат
ных метров стекла, до 
1000 тонн бетона, 200 
кубических метров де-

и какая их стоимость. 
Значит, ни о каких не
достатках оборудова
ния и недоделках на 
пусковых объектах не 
может быть и речи.

— Трудящиеся об
ласти, — подчеркнул 
секретарь Свердлов
ского обкома КПСС 
Ю. В. Петров, — полу
чат за пятилетку около 
10 миллионов квадрат
ных метров благоуст
роенного жилья. Надо 
добиваться, чтобы это 
жилье было высокого 
качества. Народный 
контроль превратил'ся. 
в государственную си
лу. Необходимо пере
нести на завершающей 
стадии пятилетки центр
тяжести 
дозорных 
венно к 
стам.

Партия

деятельности 
непосредст- 

рабочим ме-

поставила за-
дачу: выполнение пла
на народным хозяйст
вом страны должно 
осуществляться только 
за счет повышения про
изводительности труда. 
Вместе с тем по этому 
важнейшему показате
лю строители вдвое от
стают от контрольных
цифр нынешней
летки. 
много

Слишком
пяти- 

уж

площадках ; 
недостатков, 
полтора года

еще на строй-
различных

ЖН»

* Рейд

Неприглядная картина

10-й пятилетки роль 
дозорных на предприя
тиях народного хозяй
ства намного возраста
ет. Члены постов и 
групп народного конт
роля должны с макси
мальной требователь
ностью и ответственно
стью подходить ко всем 
случаям бесхозяйствен
ности, расточительно
сти, неорганизованно
сти на производстве, не 
только фиксировать те 
или иные нарушения 
порядка, но и добивать
ся неуклонного устра
нения отмеченных не
достатков.

Особенно серьезные 
недостатки в работе, на 
что указывалось в со
ответствующем поста
новлении ЦК КПСС, 
существуют в капи
тальном строительстве. 
Так, некоторые орга
низации Главсредурал- 
строя на протяжении 
ряда лет не выполняют 
государственный план. 
В прошлом году из-за

ревянных конструк-
ций. За услуги авто
транспорта и на раз
личные обменные, опе
рации ушЛо из комби
ната на сторону 300

опубликования 
новления ЦК 
о закреплении 
в строительстве,

Прошло 
со дня 
поста-
кпсс 

кадров 
а су-

— В нашей стране, — от
мечал на семинаре народ
ных контролеров Главсред- 
уралстроя председатель 
областного комитета НК 
И. А. Голованов, — выпус
кается ежегодно строймате
риалов на 25 миллионов 
рублей, а стекла, цемента, 
железобетонных конст
рукций больше, чем в лю
бой другой стране мира. 
Однако, это не значит, что 
мы можем беспечно раз
брасывать стройматериа
лы направо и налево. Сов
сем наоборот. Только бла
годаря строжайшей эко
номии ресурсов, указывал 
еще В. И. Ленин, мы смо
жем добиться полной побе
ды социализма. О важности 
бережного отношения к 
расходованию различных 
материалов, энергоресур
сов говорится и в ряде по
становлений ЦК КПСС.

(и. о. начальника И. Ю. Рыв
кин) сорвало все графики 
производства работ по уст
ройству наружных комму
никаций, а значит задержа
ло и ввод объектов в экс
плуатацию.

Но не только трубоуклад
чики СУ-29 являются авто
рами обнаруженных на пус
ковых объектах беспоряд
ков. Немало поработали в 
этом направлении и сами 
генподрядчики, отделоч
ники СУ-1 (начальник уп
равления В. В. Марчук, глав
ный инженер В. А. Голо
вин). Неприглядную карти
ну так называемого «хране
ния» рубероида рейдовая 
бригада обнаружила на 
общежитии по улице Краси
на, а варварское отношение

к механизмам (растворо
мешалка вросла в схва
тившийся раствор) проде
монстрировали отделочни
ки на общежитии по улице 
Сулимова.

Рейдовая бригада:
А. М. ЛЕБЕДЕВ, 

С. А. ЗИНОВЬЕВА, 
Л. И. КАТАЕВА.

НА СНИМКАХ: хранение 
(рубероида на общежитии 
по улице Красина; здесь 
же — раскопанная террито
рия из-за неготовности 
коммуникаций; растворо
мешалка у общежития по 
улице Июльской вряд ли 
когда теперь начнет дейст
вовать (верхний снимок).

Фото В. Калимасова.

отставания строите-
лей на Среднем Урале 
не был обеспечен пуск 
42 объектов. Поэтому 
народные контролеры- 
строители должны по
ставить мощный заслон
халатности, 
дяйству, 
венности,

разгиль- 
безответст-

оказать на
деле существенную по
мощь советским и про
мышленным руково
дителям.

Бюро обкома КПСС 
наметило меры по вы
полнению пусковой 
программы года и по
ручило народным конт-

кубометров остроде-
фицитной столярки.

— Дозорные глав-
сказал в заклю-

чение докладчик, — 
должны оказать су
щественную помощь в 
выполнении плана по
следнего года десятой 
пятилетки партийным 
и хозяйственным орга
нам строительных ор
ганизаций
Урала.

Начальник 
средуралстроя

Среднего

Глав-
О. И.

Лобов заострил внима
ние участников семина
ра на том, что пуско
вая программа по про
мышленному строи
тельству в этом году 
возросла на 40 процен
тов. Он перечислил 
особо важные объекты, 
ввод которых необхо
димо обеспечить в пер
вую очередь. Задача 
эта непростая. Из года 
в год снижаются, на
пример, фонды на дре
весину. Но наряду с со
кращением производ
ства шпунта возраста
ют мощности по изго
товлению линолеума. 
Значит, мы должны со
кратить затраты древе
сины на полы.

С 1981 года весь 
главк переходит на 
показатель по товарной 
продукции, будет отчи
тываться за то, сколь
ко' мы введем объектов

щественных сдвигов 
в этом вопросе нет. По- 
прежнему мы встреча
емся со случаями 
недисциплинированнос

ти, текучести кадров, 
низких условий труда 
и быта строителей.

Народные контроле
ры должны, не дубли
руя деятельность руко
водителей стройпод- 
разделений, помочь им 
поднять организацию 
производства, дисцип
лину на должную высо
ту, вести непримири
мую борьбу с теми, кто 
пытается скрыть недо
статки в своей работе 
за объективными труд
ностями.

После того, как заме-

щихся здесь материалов.

Пакятуя о том, что эко
номия стройматериалов — 
дело государственной важ
ности, народные контроле
ры и «прожектористы» ком
бината провели недавно 
рейд по проверке порядка 
на стройплощадке, склади-
рования и хранения имею

ститель начальника
Средуралгл а в с н а б а 
П. Н. Суставов при
звал дозорных главка 
полнее использовать 
имеющиеся на пред
приятиях резервы, бе
речь стройматериалы 
и энергоресурсы, при
ведя, кстати, такой 
пример, что из-за нару
шений технологии теря-
ется 
из-за 
ного
ством

12 процентов, а 
отсутствия долж- 

контроля за каче- 
— 6 процентов

от общего расхода це
мента, народные конт
ролеры предприятий 
и организаций главка 
обменялись опытом.

А. ЧЕПАСОВ.

К общежитиям по улицам 
Красина и Сулимова, под
готовленным к сдаче СУ-1, 
можно добраться не иначе 
как на вертолете. СУ-29
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* В блокнот агитатора
В атеистической пропа

ганде при разъяснении 
научного материалистиче
ского взгляда на действи
тельность ценным мате
риалом могут (быть про
изведения великих мысли
телей и художников про
шлого — борцом с идеа
лизмом и поповщиной. 
На необходимость исполь
зования этого наследства 
указывал В. И. Ленин в 
статье «О значении воин
ствующего материализ
ма». К таким художни
кам и мыслителям прош
лого относится и А. С. 
Пушкин.

В нашей стране имя 
Пушкина знают все, но 
не все знают, что жизнь 
поэта была непрерывной 
борьбой с религией и цер
ковниками.

А. С. Пушкин — не 
только величайший ху
дожник, он глубокий и 
оригинальный мыслитель- 
материалист, крупнейший 
передовой социолог свое
го времени, глубокий тео
ретик искусства. Наряду 
с другими славными 
представителями рево
люционно - дворянской 
общественной мысли — 
декабристами — он мно
го сделал для защиты и 
распространения материа
листических убеждений в 
России и атеистических 
взглядов.

.Философские . воззре-

АТЕИСТИЧЕСКИЕ ВЗГЛЯДЫ ПУШКИНА
ния А. С. Пушкина в по
ру их формирования бы
ли теснейшим образом 
связаны с философскими 
воззрениями декабристов. 
Царское правительство, 
сославшее А. С. Пушки
на в 1821 г. за свободо
любивые и атеистические 
стихотворения на юг Рос
сии, где особенно активно 
подготавливалось револю
ционно - дворянское вы
ступление, не подозрева
ло, как помогло оно этим 
идейному развитию поэта.

В годы ссылки А. С. 
Пушкин тесно сдружился 
с П. И. Пестелем. Глубо
кое уважение к его лично
сти поэт сохранил на всю 
жизнь. Впоследствии он 
с большим чувством пи
сал о философских и по
литических беседах с Пе
стелем, который разде
лял взгляды атеистов.

В противовес неверию 
агностиков в возможности 
человеческого познания, 
А. С. Пушкин видит все
силие науки в познании 
действительности, приро
ды. Наука требует не 
только таланта, но и 
упорства, целеустремлен
ности, трудолюбия. А. С. 
Пушкин понял это рано. 
Уже в «Воспоминаниях о 

Царском Селе» он пишет 
об «узах строгих наук». 
Насколько глубоко он по
нимал специфику и тре
бования науки, свидетель
ствует следующий не
большой отрывок:

О, сколько нам 
открытий чудных 

Готовит просвещенья
ДУХ, 

И опыт, сын ошибок 
трудных, 

И гений, парадоксов
ДРУГ-

Подобное сжатое, ге
ниально простое и в то 
же время художественно 
точное выражение воз
можностей познания уда
лось потому, что в одном 
человеке слились каче
ства величайшего поэта и 
мыслителя. Здесь в не
многих словах выражены 
мысли, имеющие немалое 
значение для людей 
науки.

Творчество А. С. Пуш
кина — живое свидетель
ство того, что ему и как 
художнику, и как мысли
телю, проявляющему по
стоянный интерес к фи
лософским проблемам, 
была присуща мысль о 
существовании действи
тельности, природы неза
висимо от человека и его 

сознания, или, как го
ворит сам А. С. Пушкин 
в стихотворении «К вель
може», независимо от 
сменяющих друг друга 
человеческих поколений.

К мысли о том, что 
природа развивается по 
своим собственным зако
нам, независимым ни от 
человека, ни от мифиче
ской «верховной причи
ны», А. С. Пушкин обра
щается неоднократно. Он 
не раз ссылается на за
висимость человека от 
общих законов природы.

...Вновь я посетил
Тот уголок земли, где 

я провел
Изгнанником два года 

незаметных.
Уж десять лет ушло 

с тех пор —- и много
Переменилось в жизни 

для меня,
И сам, покорный 

общему закону,
Переменился я.
Воинствующий атеизм 

сопутствовал всем трем 
этапам русского освобо
дительного движения. 
Атеизм А. С. Пушкина— 
очень яркая форма ате
изма первого периода 
русского освободительно
го движения.

Значение атеистиче

ских воззрений Пушкина 
для выявления его миро
воззрения весьма велико. 
Неустанная борьба вели
кого поэта против рели
гии и церкви представля
ет важную страницу в 
развитии русской матери
алистической традиции.

Господствующие круги 
николаевской России не 
строили иллюзий относи
тельно мнимого атеизма 
А.. С. Пушкина. Нико
лай I, например, после 
дуэли А. С. Пушкина, 
когда обнаружилось, что 
дни поэта сочтены, лич
ной запиской, обращен
ной к поэту, иезуитски 
поставил условием ока
зания помощи его семье 
согласие А. С. Пушкина 
на исполнение предсмерт
ных церковных обрядов. 
Царь хорошо понимал, 
что Пушкин был и оста
вался атеистом.

В ряде произведений 
А. С. Пушкин отмечает, 
что нет большого разли
чия между ссылкой рели
гии на бессмертие души 
и попыткой объективного 
идеализма показать са
мостоятельное существо- 
ьание духовной субстан
ции мира, якобы лежа
щей в основе всех явле

ний. Крайне характерно с 
этой стороны такое про
изведение поэта, как «На
деждой сладостной мла
денчески дыша». Заме
тим, что уже в самом за
головке произведения 
есть слова о младенче
ской надежде, то есть о 
надежде несерьезной, не 
имеющей никаких шансов 
уцелеть при серьезном 
рассмотрении.

Для А. С. Пушкина ре
лигия была неприемлема, 
в какой бы форме она ни 
выступала — в форме ли 
мировой религии типа 
христианства или магоме
танства, в виде ли ярко
го и «наивного полите
изма» греков гомеровской 
эпохи, или в полуязыче- 
ских суевериях курдов — 
язидов, которых А. С. 
Пушкин наблюдал в 
1829 г. при поездке в Ар
зрум.

Атеистические взгля
ды А. С. Пушкина, явля
ющиеся важной стороной 
его мировоззрения, ока
зали, главным образом 
через художественное 
творчество поэта, огром
ное революционизирую
щее влияние на народные 
массы России, пробуж
дая в них критическое от
ношение к вере, к церкви, 
ненависть к ним.

М. КУДРИНА, 
председатель 

совета атеистов.

* Человек и природа

НАШЛИ
При строительстве 

жилого дома по ул. Су
лимова работники 
СУ-29 весьма своеоб
разным образом вы
полнили благоустрой
ство: нарушили только 
что выполненные рабо
ты по озеленению га
зона, то есть выгрузи
ли асфальт прямо на 
зеленую траву. А весь 
оставшийся грунт, му
сор, разбитые изделия, 
катушки от кабеля они 
сгрудили в зеленую зо
ну по ул. Июльской, 
что хорошо видно на 
снимке. В результате 
такого «благоустрой
ства» жильцы, напри
мер, дома № 27, да и 
других домов по 
Ийльской вынуждены 
постоянно преодоле
вать искусственные 
препятствия. При этом 
нулевики так разо
шлись, что повредили 
многолетние тополя.

Соорудив все эти за
валы, работники
СУ-29, видимо, не ис
пытывают чувства 
стыда за дело своих 
рук. А раз так, то мы 
хотим напомнить им, 
что охрана природы — 
важная общегосудар
ственная задача, не
даром этот вопрос 
рассматривался на 
третьей сессии Вер-

МЕСТО...
ховного Совета СССР 
десятого созыва, при
нявшей важные Зако
ны СССР «Об охране 
атмосферного возду
ха», «Об охране и 
использовании живот
ного мира». «Природа 
не утратила для нас 
своей огромной ценно
сти, — подчеркнул Ге
неральный секретарь 
ЦК КПСС, Председа
тель Президиума Вер
ховного Совета СССР 
товарищ Леонид Иль
ич Брежнев, — и как 
первоисточник матери
альных благ, и как не
иссякаемый источник 
здоровья, радости, 
любви к жизни и ду
ховного богатства каж
дого человека... Хо
зяйское, рачительное, 
использование естест
венных ресурсов, забо
та о земле, о лесе, о 
реках г? чистом возду
хе, о растительном и 
животном мире — все 
это наше кровное 
коммунистическое де
ло».

Думается, руково
дители СУ-29 найдут 
силы и средства, . что
бы исправить хотя бы 
то, что можно. Нельзя 
оставлять после себя 
подобные грязные сле
ды.

Фото В. Калимасова.

И в городе, и на селе
■Закончился клубный се

зон во Дворце культуры 
им. Горького Свердлов
ского домостроительного 
комбината. Концертные 
бригады обслужили зрите
лей не только в городе, но 
и на селе.

2 июня театральный кол
лектив показал сельским 
труженикам подшефного 
совхоза «Белореченский» 
свой спектакль «В поисках 
радости» по пьесе В. Розо
ва. Эта работа была очень 
тепло принята зрителями. 
10 июня концертная брига
да побывала на агитпло- 
щадке по ул. Умельцев, а 
11 июня детский танце
вальный коллектив был в 
гостях у ребят в пионер
ском лагере им. Ю. А. Га
гарина. Пионеры тепло 
встретили выступление ма
леньких артистов. Полу
чился настоящий праздник 
у хозяев пионерского ла-

Сдали БЕРЕГИТЕ ДЕТЕЙ ОТ БЕДЫ

нормы ГТО
Администрация, построй- 

ксм и совет ДСО СУ-28 
уделяют большое внима
ние оздоровительным ме
роприятиям. Весь июнь в 
управлении были организо
ваны регулярные коллек
тивные выезды на базу от
дыха «Домостроитель».

Более 130 строителей от
дохнули за это время на 
базе, укрепили здесь свое 
здоровье, сдали нормы 
ГТО по бегу на 60 и 100 
метров, подтягиванию, ме
танию гранаты, прыжкам в 
длину. Между командами 
разных бригад состоялись 
турниры по волейболу и 
футболу.

П. ФОНАРЕВ.

* Культурная жизнь

геря и участников кон
церта.

14 июня в подшефный 
совхоз выехала концертная 
бригада. Труженики села 
отмечали праздник первой 
борозды. Погода не радо
вала, лил дождь. Выступать 
должны были на берегу 
речки, но пришлось всем 
собраться в клубе. Зал был 
переполнен, артистов жда
ли. Труженики села с 
большим теплом приняли 
поздравление участников 
художественной самодея
тельности.

24 июня на открытой 
площадке клуба «Уралец» 
прошел концерт. Вот какой 
отзыв получили артисты: 
«Концерт художественной 
самодеятельности! ДК
им. Горького прошел с 

На этот раз я не буду 
пугать вас, товарищи ро
дители, цифрами детско
го дорожно-транспортно
го травматизма, не буду 
называть фамилий погиб
ших или получивших 
травмы детей, — эта го
речь позади. А вот о 
том, как и что нуж
но вам сделать, чтобы 
уберечь своего ребенка от 
беды на дороге, думаю, 
стоит поговорить.

Каждое дорожно-транс
портное происшествие с 
участием ребенка всегда 
ставит один вопрос: «По
чему пришла беда?». Ес
тественно, что и в каж
дом отдельном случае — 
свой конкретный ответ. 
Но постепенно, от одно
го происшествия к дру
гому, накапливаются оп
ределенные характерные 
причины. Причем, харак
терные именно для дан
ного времени года.

Наст упило лето. 
Школьные каникулы, 
тепло. Детей, не уехав- 

1 ших за город, буквально

большим успехом. Хоте
лось бы, чтобы наши ше
фы были у нас в гостях по
чаще. Творческих вам ус
пехов!».

Последнее выступление 
концертной бригады со
стоялось 29 июня, в День 
советской молодежи, на 
агитплощадке по ул. Боль
шакова. Артисты поздра
вили молодых строителей 
с праздником. Вечер за
вершился музыкально-тан
цевальной программой.

В состав концертной 
бригады вошли ансамбль 
гитаристов, ансамбль баль
ного танца «Лирика», те
атр миниатюр, танцеваль
ный коллектив «Девчата» 
и деЛкий танцевальный 
коллектив «Стрекоза».

Сейчас Дворец культу
ры готовится к новому 
клубному сезону. Руко
водство Дворца занимает

не удержать дома — они 
на улице. Но если бы 
только во дворе! Одному 
надо к товарищу, другой 
поехал в кино, третий — 
на рыбалку, и... то тут, 
то там они попадают под 
колеса транспорта.

Главная причина — 
внезапное появление пе
ред близко идущим транс
портом, появление на до
роге из-за стоящего 
транспорта. Что же де
лать? Постоянно напоми
нать ребенку об осторож
ности, внимании и требо
вать строгой дисциплины, 
соблюдения Правил до
рожного движения.

Во-вторых, дети очень 
часто самовольно выезжа
ют из двора на велосипе
дах, катаются по дорогам, 
хотя до 14 лет это им за
прещено. Поэтому, если у 
вашего ребенка есть вело
сипед, разрешая ему ка
таться, строго-настрого 
наказывайте не выезжать 
на дорогу, даже если он 
хочет съездить к живуще
му напротив товарищу 

ся составлением пеоспек- 
тивных планов, разработ
кой мероприятий.

■С 20 августа будет про
водиться набор в коллек
тивы художественной са
модеятельности: танце
вальный коллектив «Дев
чата», агиттеатр, вокально- 
инструментальный ан
самбль, татаро-башкирская 
студия, ансамбль гитари
стов, театральная студия, 
ансамбль бального танца, 
студия изобразительного 
искусства, любительская 
киностудия.

Будут работать платные 
кружки: школа гитаристов, 
школа бального танца, вя
зание на спицах, школа 
кройки и шитья.

Дорогие строители, 
ждем вас на занятия в 
кружки, ансамбли и школы 
Дворца культуры им. Горь
кого.

А. СКОРОХОДОВА, 
художественный 

руководитель ДК 
им. Горького.

или в магазин на проти
воположной стороне ули
цы. Ваше строгое роди
тельское «нет» — един
ственная гарантия того, 
что с маленьким велоси
педистом не случится 
беды.

И еще один совет. В 
июне участились случаи 
дорожно - транспортных 
происшествий с детьми 
дошкольного возраста не
посредственно во дворах. 
Чтобы быть спокойными 
за здоровье и жизнь сво
его малыша, не оставляй
те его одного играть во 
дворе. Необходимо, чтобы 
всегда рядом был кто-то 
из взрослых или старших.

Думаю, если вы сдела
ете все, чтобы ваш ребе
нок в ваше отсутствие 
был под контролем кого- 
то из старших, а если это 
невозможно — приучив к 
дисциплине, вы можете 
быть спокойны за него.

Счастливого, весело
го, хорошего отдыха ва
шим детям!

Н. КОВАЛЕНКО.
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